



“Cruelles medidas contra la clase media y los pobres”: dijo Zavala a 4T por querer cerrar consultorios de farmacias



Margarita Zavala, diputada del Partido Acción Nacional (PAN), arremetió contra el dicho en contra de los **consultorios de farmacias** que este martes dio el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, **Hugo López-Gatell**.

Y es que el subsecretario señaló durante la conferencia matutina del Palacio Nacional que los consultorios de farmacias representan un **riesgo para la salud y la vida** porque **no tienen la capacidad de atender enfermedades crónicas**.

“La idea básica con la que estos consultorios empezaron a hacer fama fue la resolución inmediata, porque simplemente hay que pararse en el consultorio y se le atiende. Pero en realidad **es un gran engaño**, los consultorios adyacentes a la farmacia no resuelven problemas de salud de mayor importancia”, apuntó el también llamado *Zar de la Salud*.